

Clubwachstum auf 50 Mitglieder und 9.000 € für Kinder

Zum jährlichen Präsidentenfest des Kiwanis-Club Achern-Ortenau hatte Uta Vogel Kiwanier, Familie und Freunde zu sich nach Hause ins Lindenhaus eingeladen. Sie hatte auf Geschenke verzichtet und alle Teilnehmer um Spenden gebeten, die zu 100 % den Kiwanis-Projekten für Kinder und Jugendliche zugutekommen soll. Knapp 100 Gäste waren ihrer Einladung gefolgt und es war ihr eine besondere Ehre, Susanne Frommann und Ursula Koch als neue Mitglieder aufnehmen zu dürfen. Damit hat der Club 50 Mitglieder und gehört zu den größten und aktivsten in Deutschland.

Ursula Koch kam in Begleitung ihres Patenkindes Krishma, ein Mädchen aus dem - auch von Kiwanis unterstützten – nepalesischen ASHA-Schul-Projekt. Sie durfte auch das Los ziehen für den Gewinn des von Helga Land-Kistenich gespendeten Gemäldes, dessen Verlosung zusätzlich 905 € erbrachte. In Summe kamen knapp 9.000 € an Spenden zusammen, die in die Vielfältigen Projekte des Clubs fließen.

Bei Paella, Cocktails und leckerem Bier und Wein fühlten sich alle wohl, es wurde getanzt und es gab nicht nur gute Gespräche bis tief in die Nacht, sondern auch Public Viewing zum Deutschland Spiel im Wohnzimmer.

Weiter Informationen finden sich hier: www.kiwanis-achern-ortenau.de



Susanne Frommann (rechts) und Ursula Koch (links) freuen sich Krishma über die Aufnahme in den Kiwanis-Club durch Präsidentin Uta Vogel

Foto: Andrea Kistenich

Text: Uta Vogel